

TRIBUNE - MONTIVILLIERS MAGAZINE - NOVEMBRE/DÉCEMBRE 2020

GROUPE DE LA MAJORITE MUNICIPALE - AVEC VOUS POUR MONTIVILLIERS

Cher.e.s Montivillon.ne.s,

Nous tenons avant tout à vous remercier. Avec émotion et répondant à l'appel de Monsieur le Maire, vous avez été nombreux au rassemblement devant notre hôtel de ville pour rendre un hommage digne et déterminé à Samuel Paty, « héros tranquille » comme l'a qualifié Monsieur Robert Badinter. Samuel Paty a été lâchement assassiné parce qu'il enseignait les valeurs de notre République. Merci pour la dignité et la force de vos témoignages, le rejet de toutes les haines et de tous les obscurantismes.

Cette détermination à ne rien céder sur nos valeurs, il nous revient à chacun, à chaque citoyen de la faire vivre au quotidien, chacun à sa mesure. Loin des grands discours, c'est d'abord notre capacité à faire vivre la solidarité et le respect de l'autre dans nos rapports quotidiens, les uns avec les autres, dans notre voisinage le plus proche. Le civisme, l'attention portée à notre entourage, la volonté de résoudre les difficultés par le dialogue. C'est ne jamais miser sur l'indifférence ou le repli. Depuis quelques mois, nous constatons que quelque chose change progressivement dans la ville. Indéniablement, c'est un nouvel état d'esprit. La Ville est davantage à l'écoute, plus au contact des habitants. Même si tout ne se fait pas en un jour, nous cherchons à apporter des réponses. Les permanences des Adjointes, la permanence du Maire, les ateliers citoyens, la règle de répondre à chaque correspondance contribuent grandement à cette nouvelle relation avec les Montivillons. Ce rapport de proximité est essentiel.

Bien sûr, la situation sanitaire est une contrainte majeure pour chacun. Elle modifie les urgences et les priorités, elle a des effets sur la vie quotidienne et associative, menace de nombreuses activités, entraîne des conséquences sociales.

En pareil contexte, la vieille politique, les petites querelles et les divisions n'ont guère leur place. Mobilisée, déterminée et unie, la majorité est au travail avec le sens des responsabilités en s'appuyant sur le personnel municipal dont nous connaissons le sens du service public.

La situation inédite que nous connaissons impose de prendre de la hauteur pour répondre aux enjeux du moment. La jeunesse parce qu'elle incarne l'avenir, nous la soutenons concrètement en proposant des contrats d'apprentissage et des services civiques, en réaménageant le skatepark et en créant un city-stade à la Coudraie. Le bien-vivre ensemble, nous le cultivons en veillant à un urbanisme maîtrisé en vous associant aux projets en cours. Notre méthode, c'est de vous associer et d'être à votre écoute.

Seule la solidarité, même mise à l'épreuve, permet de construire des réponses efficaces.

La Ville sera plus solide à vos côtés, car nos réponses seront solidaires.

Nous restons à votre disposition

via notre adresse :

avecvouspourmontivilliers@gmail.com